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〇７番 佐藤稟太朗君 

 泉中学校２年、佐藤稟太朗です。行橋市の読書の推進について、質問します。 

 現在、リブリオ行橋にてボランティアによる読み聞かせなどを行っています。しかし

僕は部活動等で参加できません。授業で先生が読書活動をしてくれますが、それでも読

書推進ができている状況とはいえません。学校でボランティアの読み聞かせや調べる学

習等のリブリオ行橋での活動をしていただきたいと考えています。執行部はどのように

お考えでしょうか。 

〇後半議長 石川蒼真君 

 執行部に答弁を求めます。 

 教育長。 

〇教育長 山田英俊君 

 現在リブリオ行橋では、リブリオスタッフやボランティアの方々による小さなお子様

向けや、英語絵本のおはなし会が行われていますが、中学生向けのものはありません。 

また、読み聞かせボランティアの方が学校で活動をされているものは、いずれも小学

校においてであり、中学校では読み聞かせボランティアの方がいる学校は少ないように

お聞きしています。議員がおっしゃった、リブリオ行橋で行っている調べる学習の講座

なども、以前は小学校の児童クラブで行った経緯があります。今年度はリブリオ行橋で

の開催となっております。 

中学生となると、授業や部活動以外の活動時間確保が難しくはありますが、リブリオ

行橋によるおすすめ本の紹介、調べる学習の出前講座、電子図書の利用促進など学校生

活の中でリブリオ行橋による活用してもらえるような取り組みを、今後検討してまいり

たいと思います。以上であります。 

〇後半議長 石川蒼真君 

 佐藤議員。 

〇７番 佐藤稟太朗君 

ありがとうございました。 

図書館について知り、本を読むきっかけになる活動として、大人向けに行っている図

書館バックヤードツアーなどを、中学生対象に行ってもらいたいと考えています。執行

部はどのようにお考えでしょうか。 

〇後半議長 石川蒼真君 

 執行部に答弁を求めます。 

 教育長。 

〇教育長 山田英俊君 

 リブリオでは、６月に１５歳以上を対象にバックヤードツアーやデータベースを使っ
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た調べ方を学ぶ、図書館を使いたおそう、という講座を行いましたが、同じ講座を小学

校３年生以上向けにも行ってまいります。また、調べるテーマについてのまとめ方を学

ぶ、調べる学習おたすけ講座につきましても、１５歳以上を対象とした大人向けと同様

の小学校３年生以上向けについても開催しております。 

また、図書館では、文学に関する催しはもちろん、科学講座や金融講座、歴史講座や

ボードゲームなど図書館に関心を持っていただけるよう様々なイベントを行い、図書館

の利用促進及び読書推進に取り組んでおります。 

今後も中学生の皆さんが読書に関心を持つような企画、催しを情報発信してまいりま

す。以上です。 

〇後半議長 石川蒼真君 

 佐藤議員。 

〇７番 佐藤稟太朗君 

ありがとうございました。 

最後に、市民全体の生涯学習につながる読書活動の推進についてのお考えをお聞かせ

ください。 

〇後半議長 石川蒼真君 

 執行部に答弁を求めます。 

 教育長。 

〇教育長 山田英俊君 

 読書活動は、生涯学習や学力の基礎をつくる点においても非常に重要であると考えて

おります。本市では０歳児に絵本を配布し、親子での読書の機会をつくるブックスター

ト事業や、読み聞かせ、小中学校生への推薦図書リーフレット配布などに取り組んでお

ります。 

このように乳幼児期から中学生までの間に、本に親しむような機会をつくることで、

大人になっても読書を楽しむ時間が持てるような市民全体の読書活動の推進につながる

と考えております。ちなみに、今年度の３月に第４次の子ども読書推進計画というのを

策定して、子ども読書を推進しようと、いま進めているところであります。以上です。 

〇後半議長 石川蒼真君 

 佐藤議員。 

〇７番 佐藤稟太朗君 

 ありがとうございました。小学生だけでなく、中学生に向けた読書活動を増やすこと

の検討もお願いします。 

 以上で質問を終わります。 

 


